

April, April!

Trogirverein lädt zu angeblichem Fußball-Spitzenspiel ein

Vaterstetten – April, April! Dieser Scherz war dem Trogir-Partnerschaftsverein und dem Fußballverein SC Baldham-Vaterstetten gut gelungen: Gemeinsam hatten sie ein Freundschaftsspiel zwischen dem SC Baldham-Vaterstetten und dem kroatischen Spitzenclub Hajduk Split angekündigt. Anstoß im Vaterstettener Stadion sollte am 1. April um 14 Uhr sein.

„Das Spiel konnte dank der guten Zusammenarbeit mit unserem kroatischen Partnerschaftsverein kurzfristig vereinbart werden. Es ist uns eine große Ehre, gegen den legendären Spitzenklub aus Dalmatien antreten zu können“, erzählte Abteilungsmitglied Helmut Lämmermeier vom SCBV im Vorfeld und auch Slavica Tavra, zweite Vorsitzende des Trogirvereins, betonte: „Wir freuen uns sehr, dass es uns gelungen ist, den siebenfachen kroatischen Meister und fünffachen Pokalsieger nach Vaterstetten zu lotsen. Das haben wir un-



Sophia Lehner und Alicia Baier (v.l.) hielten allerlei süße Trostpflaster für diejenigen bereit, die auf den Aprilscherz hereingefallen waren.

Foto: se

seren Freunden in Trogir zu verdanken.“

Das Freundschaftsspiel wurde in der Lokalpresse, auf der Homepage der Gemeinde Vaterstetten und in den sozialen Netzwerken groß angekündigt. Und tatsächlich fielen etliche Leser auf den Aprilscherz he-

rein, darunter viele Familien und einige Jugendliche. Zwei Frauen, die mit ihren Kindern kamen, nahmen es mit Humor: „Wir haben es uns schon fast gedacht, dass das nur ein Aprilscherz ist“, meinten sie. „Aber ein klein wenig gehofft haben wir trotzdem, denn wir

sind große Fußballfans.“ „Insgesamt waren etwa 15 bis 20 Leute da. Viele haben gelacht, aber manche waren auch ganz schön enttäuscht“, berichteten Alicia Baier und Sophia Lehner. Die beiden Mädchen standen am Eingang zum Sportstadion, wo der Trogirverein einen Stand

aufgebaut hatte. Sie hatten die Aufgabe, die Besucher über den Aprilscherz aufzuklären. Zum Glück hatte der Verein vorgesorgt und einige Trostpflaster vorbereitet: „Die ersten drei Erwachsenen, die hier ankamen, haben eine Flasche Wein bekommen, die ersten drei Kinder eine Trogir-Tasse mit Süßigkeiten“, erzählte Alicia.

Auch wer danach noch kam, durfte sich mit Gummibärchen, Schokolade und dalmatinischen Feigen trösten. Und es gibt noch einen weiteren kleinen Trost: Der Trogirverein und der SCBV planen tatsächlich ein Freundschaftsspiel gegen Hajduk Split, zumindest für die Jugendmannschaften. „Die ersten Kontakte sind geknüpft.“ Schließlich, so betonte Michael Baier, Vorsitzender des Trogirvereins und bekennender Fußballfan, ist die Partnerschaft zwischen den Sportvereinen sogar in der Satzung des Partnerschaftsvereins festgeschrieben. se